

2. Elternbrief der Schulleitung - 29.09.2025-



Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen einen guten Start in die Woche. Es ist Halbzeit - drei Wochen Schule sind vergangen und in drei Wochen starten die Herbstferien. Ich habe Sie auf den Elternabenden persönlich begrüßen dürfen und bereits einige von Ihnen in Gesprächen kennengelernt. Vielen Dank für die Freundlichkeit und Wertschätzung, die Sie mir entgegengebracht haben.

Unsere Kinder und Eltern der Klassen 1a und 1b sind gut im Schulalltag angekommen. Nochmals ein herzliches Willkommen an unserer Schule. Am Mittwoch, 01.10.2025, sind bereits die zukünftigen Kinder und deren Eltern für das Schuljahr 26/27 zum Tag der offenen Tür eingeladen. So schnell vergeht die Zeit.

Über weitere Termine im nächsten Halbjahr werden Sie über Ihre Elternvertretungen informiert. Zur GEV, am 06.10.25, werden diese die nötigen Informationen erhalten und an alle Eltern kommunizieren. Wichtig ist bereits in dieser Woche, dass der Hort am 1.10. und 02.10.25 geschlossen hat. Eine Betreuungsabfrage erfolgte im Vorfeld über den Hort.

Gleichzeitig möchte ich diesen Brief nutzen, um Sie über aktuelle Vorkommnisse an unserer Schule zu informieren. Bereits im letzten Brief berichtete ich über die Vorfälle in der Nutzung von Feuerwerkskörpern. Zusätzlich kam es in der letzten Woche zu einigen Vorfällen zwischen verschiedenen Klassen/Kindern und an unterschiedlichen Orten, die auch mit körperlichen Verletzungen einhergingen. Ich wünsche den betroffenen Kindern an dieser Stelle gute Besserung. Als Kollegium sind wir in der Aufarbeitung der Fälle. Ich kann Ihnen versichern, dass wir bereits proaktive Maßnahmen planen und zeitnah umsetzen werden. Als Schulleiterin bin ich sehr darauf bedacht, einen angstfreien Raum mit Nulltoleranz gegenüber Gewalt zu schaffen. Gemeinsam als Kollegium entwickeln wir derzeit einen Handlungsleitfaden, der auch Ihnen Transparenz hinsichtlich unseres Vorgehens bei Vorfällen geben wird. Parallel zu unserer Arbeit sind wir bereits mit externen Institutionen, wie dem Präventionsteam der Berliner Polizei, im Austausch. Zeitnahe Termine für einen Präventionsunterricht mit externen Unterstützungsangeboten werden Ihnen natürlich mitgeteilt.

Ich wünsche Ihnen eine wundervolle Herbstzeit und verbleibe mit „farbenfrohen“ Grüßen

Melanie Schulze
Schulleiterin
Rose-Oehmichen-Grundschule

